
Протокол № 2
Общего собрания местной общественной организации помощи детям, находящимся в 

трудной жизненной ситуации «Благодарение» города Березники

Место проведения: Дата: 24.04.2018г.
г.Березники, ул. Пятилетки, д. 65 
Время: 17.30- 19.30 часов

Присутствовали:
Джумаева Мария Вячеславовна -  председатель собрания 
Иванова Ольга Ивановна -секретарь,

Вехтер Екатерина Сергеевна,
Калинина Наталья Евгеньевна

Приглашенные: Абрамова Любовь Борисовна, зам.директора по СР ЦПД с ОВЗ;
Петухова Людмила Петровна, кандидат в члены 0 0  «Благодарение».

Повестка собрания:
1. Рассмотрение кандидатуры на должность - и.о.директора МОО «Благодарение» сроком 
на 2 года.
2. Планирование мероприятия по привлечению благотворительных средств на развитие 
материально-технической базы учреждения и для оказания социально-бытовых услуг 
семьям с детьми, оказавшимся в трудной жизненной ситуации.
3.Обсуждение хода реализации наставнического проекта «Давай дружить!» (трудности, 
вопросы, успехи).

Слушали вопрос №1 повестки. Выступила Джумаева М.В.
В связи с больничным и дальнейшим отпуском по уходу за ребенком осуществлять 
должностные обязанности директора организации Марии Вячеславовне временно не 
предоставляется возможным, есть необходимость в подборе кандидата на должность - 
исполняющего обязанности директора на время декретного отпуска.
По рекомендации Ивановой О.И. и Джумаевой М.В. на собрание приглашена Петухова 
Людмила Петровна (индивидуальный предприниматель — экономика и бухгалтерское 
дело). Людмила Петровна характеризуется как человек идейный, с активной жизненной 
позицией. С уставом ОО «Благодарение» ознакомлена, цель организации и уставные 
задачи принимает, одобряет деятельность организации и имеет желание вступить в 
организацию и быть номинированной на и.о.директора, сроком на 2 года.
Заявление и анкетные данные от Петуховой Л.П. приняты 24.04.2018г.
Вопрос на голосование: Утвердить кандидатуру Людмилы Петровны Петуховой на 
должность и.о.директора МОО «Благодарение», сроком на 2 года.
Итоги голосования по 1 вопросу повестки:

Да - 4, против - 0, воздержались - 0.
Принято решение:

На время отпуска по уходу за ребенком Джумаевой М.В. утвердить кандидатуру 
Петуховой Л.П. на должность и.о.директора МОО «Благодарение».
Слушали вопрос №2 повестки. Заслушали зам.директора по СР центра помощи детям 
Абрамову Л.Б., которая рассказала о том, какие приоритетные направления работы 
учреждения требуют поддержки со стороны попечительского совета.

> В рамках реализации программы «Доступная среда» для работы с детьми, 
имеющими особенности в развитии, есть необходимость создания интерактивной 
зоны для работы логопеда и дефектолога - приобретение интерактивной доски, 
интерактивных игр, обеспечивающими проведение развивающих индивидуальных



и подгрупповых занятий; для работы педагога-психолога -  приобретение детского 
мягкого уголка, стола-трансформера, комплектующих «Зеленой комнаты» для 
работы специалистов с детьми, пережившими насилие.

> Содействие в оказании социально-бытовых услуг семьям с детьми в трудной 
жизненной ситуации (адресная помощь).

> Содействие учреждению в комплектации 2 помещений квартирного типа 
предметами бытовой техники (4 телевизора, 2 холодильника, 2 микроволновые 
печи, 8 светильников или торшеров, 2 муз.центра).

> Изыскание возможности для поощрения лучших воспитанников ЦПД на 
мероприятии по окончанию учебного года.

Прошло обсуждение о предполагаемых способах, формах рекламирования и 
информирования общественности (граждан города и индивидуальных 
предпринимателей) для привлечения волонтеров и благотворителей к осуществлению 
уставных задач попечительского совета, в частности реализации обсуждаемых 
потребностей центра. Членами попечительского совета единогласно решено, что 
необходимо привлекать к работе в попечительском совете новых активных 
предпринимателей.

Вопрос на голосование: Утвердить ответственными лицами за пересмотр гр. 
«Благодарение» в контакте и информацию о деятельности организации -  Н.Е.Калинину, за 
ведение информационных разделов «Семья ждет помощи» и «Проектная деятельность» - 
Е.С.Вехтер.
Итоги голосования по 2 вопросу:
Да -  4, нет -  0, воздержались - О
Принято решение: к ближайшей встрече 11.05. провести намеченные мероприятия, 
информацию о деятельности «Благодарение», предложенную Натальей Евгеньевной, 
передать на печать. Приглашенных на собрание кандидатов в члены поп.совета, 
проинформировать о направлениях работы поп.совета и центра.

Слушали отчет по вопрос №3 повестки. Обсудили ход реализации наставнического 
проекта «Давай дружить!» (трудности, вопросы, успехи). Иванова О.И. и Абрамова Л.Б. 
пояснили, что сегодня 4 волонтеров уже участвуют в проекте наставничества. Прошли 
обучение в ЦПМСС, представили необходимые документы, проведено 3 игровых 
мероприятия совместно с детьми, желающими иметь друга-волонтера.

Успехи в том, что есть желание у ребят продолжать эти встречи, общаться, уже есть 
симпатии. Со стороны волонтеров есть инициативы, предложения, как вместе интересно 
проводить время с детьми.
Вопрос на голосование: Продолжить привлечение волонтеров наставников для воспитанников 

центра через ТНТ канал?
Итоги голосования по 3 вопросу:

Да-1, нет -  3, воздержались -  0.
Принято решение: нет необходимости в привлечении еще большего количества волонтеров, 

первую часть проекта лучше отработать в таком составе. Подвести итоги. Пересмотреть 
некоторые документы и бланки, сопровождающие проект.

Секретарь О.И.Иванова


